



MISIÓN PERMANENTE DE EL SALVADOR
ANTE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS

INTERVENCIONES DE EL SALVADOR EN LA SEGUNDA SESIÓN SUSTANTIVA DEL GRUPO DE TRABAJO DE
COMPOSICIÓN ABIERTA SOBRE LA SEGURIDAD Y LA UTILIZACIÓN DE LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y LAS
COMUNICACIONES PARA EL PERÍODO 2021-2025

Establecer, bajo los auspicios de las Naciones Unidas, un **diálogo institucional periódico** con la amplia participación de los Estados.

INTERVENCIÓN

Señor Presidente,

Muchas gracias por permitir a nuestra delegación el uso de la palabra. En relación con el tema del diálogo institucional periódico, El Salvador apoya la iniciativa de instaurar el mismo bajo los auspicios de las Naciones Unidas.

Nuestro país considera que diálogos como los que se promueven a través de este mismo Grupo de Trabajo son una manera de compartir información efectiva y de conocer las posiciones de otros Estados con el objetivo de buscar terreno común. Así como una medida de fomento de la confianza a nivel global, lograr un ciberespacio seguro y pacífico es una aspiración colectiva, por lo que nuestras deliberaciones continúan siendo muy relevantes.

En esa línea, apoyamos la propuesta del establecimiento del Programa de Acción, que incluya intercambios periódicos en materia de ciberseguridad, una continuidad a las discusiones generadas en este Grupo de Trabajo, que priorice temas para impulsar un entorno seguro de uso de las tecnologías de la información y la comunicación.

Dicho Programa de Acción podría visualizarse en discusiones bajo ejes temáticos, con una calendarización y generación de reportes que sean de libre acceso para todos los estados miembros. También podría incluirse el establecimiento de discusiones para lograr un lenguaje común en torno a la ciberseguridad.

El diálogo que se establezca debe gozar de la aprobación de los estados miembros y buscar objetivos comunes y de relevancia, lo cual permitiría efectuar acciones y definir plazos, para luego verificar dichas acciones a través de procedimientos pactados. Una medida de dar continuidad al diálogo es con la celebración de reuniones periódicas sobre la materia.